

# News Release

## IAI Diniyyah Pekanbaru Gelar PBAK, Ketua Senat dan Pimpinan Baznas Riau jadi Narasumber

Fernando Yudistira - [RIAU.NEWSRELEASE.ID](http://RIAU.NEWSRELEASE.ID)

Sep 16, 2024 - 23:49



PEKANBARU – Institut Agama Islam (IAI) Diniyyah Pekanbaru mengadakan Pengemalan Budaya Akademik dan Kemahasiswaan (PBAK) dengan tema "Pendidikan Berkualitas Menuju Indonesia Emas". Acara tersebut diselenggarakan pada hari Senin, 16 September 2024, bertempat di Gedung Yayasan Diniyyah Pekanbaru.

Kegiatan ini menghadirkan dua pembicara terkemuka, yaitu Dr. Yahanan, M. Sy dari Baznas Provinsi Riau, serta Dr. Mukhyar, M. Pd, yang juga menjabat sebagai Ketua Senat IAI Diniyyah Pekanbaru. Dalam pemaparan materinya, Dr. Yahanan menekankan pentingnya peran pendidikan berkualitas dalam membentuk karakter generasi muda menuju Indonesia Emas tahun 2045. Ia juga menggarisbawahi bagaimana kontribusi Baznas dalam mendorong pendidikan melalui program-program beasiswa dan dukungan sosial lainnya.

Sementara itu, Dr. Mukhyar menyoroti peran mahasiswa sebagai agen perubahan yang harus aktif dalam kegiatan akademik dan kemasyarakatan. Menurutnya, PBAK ini merupakan momentum penting bagi mahasiswa baru untuk memahami budaya akademik sekaligus memperkuat komitmen mereka dalam mengejar pendidikan yang berkualitas.

Acara PBAK ini diikuti oleh seluruh mahasiswa baru IAI Diniyyah Pekanbaru dan berlangsung dengan penuh semangat. Para peserta diharapkan dapat mengambil inspirasi dari tema yang diusung, serta mengimplementasikan nilai-nilai pendidikan berkualitas dalam perjalanan akademik mereka.

Ketua pelaksana acara menyampaikan harapannya agar melalui PBAK ini, mahasiswa baru dapat lebih mengenal dunia perkuliahan dan termotivasi untuk berperan aktif dalam mewujudkan cita-cita Indonesia Emas di masa depan.

Setelah sesi materi dari para narasumber, kegiatan PBAK dilanjutkan dengan sesi tanya jawab yang interaktif. Para mahasiswa baru antusias menyampaikan pertanyaan seputar peran pendidikan dalam pembangunan bangsa dan bagaimana mereka bisa turut serta menjadi bagian dari perubahan menuju Indonesia Emas. Dr. Yahanan dan Dr. Mukhyar dengan cermat menjawab pertanyaan tersebut, memberikan wawasan yang lebih mendalam mengenai peran mahasiswa dalam menciptakan perubahan positif di masyarakat.

Kegiatan ini ditutup dengan pengumuman rangkaian kegiatan selanjutnya dalam PBAK, yang akan diisi dengan berbagai acara orientasi, pelatihan kepemimpinan, serta kegiatan sosial yang dirancang untuk membentuk karakter mahasiswa IAI Diniyyah Pekanbaru agar siap menghadapi tantangan di masa depan.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan mahasiswa baru dapat lebih memahami pentingnya pendidikan berkualitas dalam mencapai Indonesia Emas, serta mampu mengaplikasikan nilai-nilai yang telah diperoleh selama PBAK dalam kehidupan perkuliahan dan masyarakat.

Info seputar kuliah asyik dan menarik di IAI Diniyyah Pekanbaru 0852-7102-1543. (fy)